

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Presidenta Barcina recibe al nuevo equipo directivo de la Federación Internacional de Pelota Vasca

En la recepción ha estado el recién nombrado presidente, Xavier Cazaubon

Viernes, 24 de octubre de 2014

La Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina, se ha reunido con el nuevo equipo directivo de la [Federación Internacional de Pelota Vasca](#) (FIPV), que está presidido por Xavier Cazaubon.

A la recepción también ha acudido el consejero de Políticas Sociales, Íñigo Alli, así como el vicepresidente primero de la entidad deportiva, Julián García Angulo; el vicepresidente institucional, Francisco Javier Martín del Burgo; el secretario general, Miguel Ángel Pozueta, y el tesorero, Baldomero Peralta.



La Presidenta y el consejero Alli, con representantes de la FIPV.

El nuevo equipo directivo fue nombrado el pasado mes de septiembre durante la asamblea general que celebró la Federación Internacional de Pelota Vasca en Toluca (México).

La FIPV, con sede en Pamplona, surgió en 1929 y aglutina en la actualidad a 31 federaciones de Argentina, Bélgica, Bolivia, Brasil, Canadá, Chile, Costa Rica, Cuba Ecuador, El Salvador, España, Estados Unidos, Filipinas, Francia (3), Guatemala, Guinea, Holanda, India, Italia, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Portugal, Puerto Rico, República Dominicana, Uruguay y Venezuela.

Pie de foto (de izda a dcha): Martín del Burgo, Alli, Cazaubon, Barcina, García Angulo, Pozueta y Peralta.